



STADTRADELN Saar 2023 Gewinnerinnen und Gewinner

Beste Kommune (Anteil Radelnder in Kommune)

1. Platz: Gemeinde Gersheim
2. Platz: Stadt Merzig
3. Platz: Gemeinde Nohfelden

Beste Newcomer-Kommune (Anteil Radelnder in Kommune)

1. Platz: Gemeinde Friedrichsthal
2. Platz: Gemeinde Merchweiler

Beste/r (Ober-)Bürgermeister/in (geradelte Kilometer)

1. Platz: Herr Oberbürgermeister Jörg Aumann, Stadt Neunkirchen
2. Platz: Herr Bürgermeister Markus Fuchs, Gemeinde Schiffweiler
3. Platz: Herr Bürgermeister Michael Clivot, Gemeinde Gersheim

Bestes Kommunalparlament (Parlamentarier-Kilometer)

1. Platz: Landeshauptstadt Saarbrücken
2. Platz: Kreisstadt Homburg
3. Platz: Gemeinde Merchweiler

Sonderpreis für die Teilnahme aller Städte und Gemeinden im Saarland an den Saarpfalz-Kreis, den Landkreis Saarlouis, den Landkreis Merzig-Wadern, den Landkreis St. Wendel, den Landkreis Neunkirchen und den Regionalverband Saarbrücken